

# Ein Forum für Freizeitkünstler

Ausstellung „Unkeler Kreativ“ läuft noch bis zum nächsten Sonntag



**Fachsimpeln:** Klaus Sroke (M.), Dani Niemeyer (r.) und Susanne Blank (l.) in der Ausstellung „Unkeler Kreativ“. (Foto: Leo Klevenhaus)

**UNKEL.** 1992 rief Werner Zimmermann, damals in Funktion des Stadtbürgermeisters, die Ausstellung „Unkeler Kreativ“ ins Leben. Sie sollte ein Forum sein für Freizeitkünstler aus der Region Unkel. Es ist eine Erfolgsgeschichte geworden, wie die jetzt eröffnete 24. Ausstellung im Foyer und Sitzungssaal der Verbandsgemeindeverwaltung zeigt und wie Stadtbürgermeister Gerhard Hausen betonte.

Die Ausstellung erfährt immer mehr Zulauf. Neben Hildegard Neunkirchen (Unkel) mit ihren immer wieder beachtenswerten Tonskulpturen und Klaus Sroke (Bad Honnef), dem Aquarell-Maler, sind fast 40 Freizeitkünstler mit ihren vielfältigen Werken in der noch bis

kommenden Sonntag laufenden Ausstellung zu bewundern. Der Stadtbürgermeister lobte bei der Vernissage nicht nur das Engagement von Dani Niemeyer, die seit 17 Jahren ausstellt und seit 2008 für Organisation und Leitung der Ausstellung verantwortlich zeichnet, sondern auch von Susanne Blank, Ausstellerin sowie zuständig für die Webseite „Unkeler kreativ“.

Die Ausstellung ist täglich von 11 bis 18 Uhr geöffnet. Zudem gibt es am Samstag, 17. Oktober, ab 14 Uhr, Kunststricken und Knüpfen von Armbändern mit Cilly Adenauer und am Sonntag, 18. Oktober, ab 14 Uhr, die Life-Painting Aktion „Tierporträts“ in Aquarell mit Susanne Blank. (KL)